

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

BOXEO

ULISES "EL CEJUDO" HERNÁNDEZ INICIA UNA NUEVA ETAPA EN SU VIDA, SALE DE PENAL PARA DEDICARSE AL BOX PROFESIONAL COMO MANAGER

El box le ha cambiado la vida al Cejudo Hernández

CON LA AYUDA DEL SUBSECRETARIO DE SISTEMA PENITENCIARIO OMAR REYES Y LA COMISIÓN DE BOX DE LA CDMX, DON CIRO NUCCI OBTUVO SU LICENCIA DE MANAGER PROFESIONAL

ELIAS MORENO

Hay en la vida oportunidades y Ulises "Cejudo" Hernández, se le ha presentado una luego de pagar su error al caer por más de 16 años en prisión.

Fue en el mes de enero que obtuvo su libertad y tras dedicarse en cuerpo y alma al deporte le cambió la vida. "Realmente los tiempos de Dios son perfectos. El boxeo se ha convertido en un aliado que me ayudó a soltar los golpes de libertad", mencionó el Cejudo.

Al llorar, reír, abrazarse, gritar el día de su salida del centro penitenciario el manager de la Cdmx, señaló que encontró un perro que salió de la nada. "Fue realmente maravilloso tenía 16 años de no acariciar un lomito. Sabes me quedé impactado de hacerlo ya que podemos oírlo adentro o verlos, pero no acariciarlo y abrazarlo como lo hice".

Con una gran sonrisa y orgullo muestra su licencia de manager que desde del 2018

la obtuvo y que ha sido resellada hasta el 2024 año con año. "El tiempo que cumplí mi sentencia tuvo la mano de grandes seres humanos como es el subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares y todos los integrantes de la Comisión de Box, que dirige Don Ciro Nucci, y el Centro de Rehabilitación Mahanaim. AC que preside Ahmed Antonio López, para cumplir con el cambio de mi vida junto al deporte", mencionó Ulises.

En entrevista que concedió al periódico LA PRENSA, el joven manager señala que ahora trabaja para encontrar un gimnasio o espacio para poder cristalizar sus sueños que es entrenar a jóvenes y el deporte se convierta en su principal preocupación.

Hernández comenta que las actividades deportivas, culturales que se llevan en los diferentes centros penitenciarios y que se la han dado mayor fuerza con el apoyo del



subsecretario al ser gran aliado la reinserción social.

"La activación física es una valiosa herramienta para la reinserción social, anclada a la vida carcelaria. Hoy el deporte cobra un papel esencial dentro del tratamiento penitenciario, como una herramienta al servicio del profesional en la rehabilitación y como un medio a través del cual conseguir una mejor vida"

Es así que El Cejudo sabe que dentro la rehabilitación y la reinserción social de las personas condenadas a penas privativas de libertad el deporte es un buen aliado para ser mejores día a día.

"Tengo 16 años de hacer el deporte. Antes no practicaba, pero después de entrenar boxeo y participar en los Inter Reclusorios se convirtieron en mi aliado, en mi desahogo para ser poder cumplir mi condena", externó

Comento que las visorias, entrenamientos, pero sin lugar a dudas el Torneo Guadalupano de Inter Reclusorio son verdaderos golpes de libertad para todas las personas que se encuentra Privadas de su libertad.

En los centros de menores se impulsa mucho el deporte, cultura y educación, por ello es muy importante que las personas privadas de su libertad logren aliarse para poder continuar con un gran aliado.



Fueron 16 largos años que estuvo recluso, pero ahora su experiencia quiere llevarlo a los jóvenes para que se sean aliados en el deporte /CORTESÍA



TRAS PASAR 16 AÑOS EN PRISIÓN



Agradece al subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares, a la H. Comisión y los Centros Mahanaim. /CORTESIA



FOTOSN ESPECIALES





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS